
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0308/2012  

Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Lärmschutz und b auliche Mängel an der A4  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Zur letzten Sitzung des Orteilrates Madelungen wurden erneut Beschwerden wegen des 
mangelnden Lärmschutzes und eventueller baulicher Mängel vorgetragen. Es steht die 
Vermutung im Raum, dass von Seiten der Autobahnbetreiber und der beauftragten 
Baufirmen von den Anforderungen der Ausschreibung und des Planfeststellungsverfahrens 
abgewichen worden ist. Das Thema „Lärmschutz“ ist für die betroffenen Ortsteile Eisenachs 
noch lange nicht erledigt. 
 
II. Fragestellung  
 
Sind der Stadtverwaltung bauliche Mängel auf den Autobahnabschnitten entlang Eisenacher 
Ortsteile bekannt? Wenn Ja, welche? 
 
1. Ist es zutreffend oder durch die Stadt überprüfbar, dass anders als geplant kein 

Flüsterbeton genutzt wurde und sind andere Abweichungen von den 
Ausschreibungskriterien und Planungen bekannt? 

2. Gibt es inzwischen überall Schallschutzwälle und gibt es noch Möglichkeiten für die 
Errichtung von Schallschutzmauern (Bsp. Flächenerwerb Flurbereinigungsverfahren)? 
Wenn Ja, welche und wie will die Stadt hier weiter verfahren? 

3. Was würde ein Gutachten vergleichbar mit dem der Gemeinde Hörselberg-Hainich kosten, 
welches die Einstufung als Mischgebiet für die betroffenen Orte im Rahmen des damaligen 
Planfeststellungsverfahrens hinterfragt und wie kann dieses finanziert werden? 

 
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


